

Petugas Gabungan Patroli Cegah Pencurian Cabe

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jun 23, 2022 - 15:35



MAJALENGKA - Petugas gabungan dari TNI Kodim 0617 Majalengka bersama aparat desa dan petani di Desa Girimulya Kecamatan Banjaran, Kabupaten Majalengka, Jawa Barat melaksanakan patroli di lahan perkebunan cabe milik warga. Hal ini dilakukan, untuk mengantisipasi marak terjadinya pencurian oleh orang tak dikenal saat harga cabai tinggi menembus Rp 120 ribu per kilogram. Hal tersebut dibenarkan Kapenrem 063/SGJ Mayor Arh Dulkadir di Kantor Media Center Korem 063/SGJ Jalan Brigjen Darsono By Pass Kota Cirebon, Kamis

(23/6/2022).

Kapenrem 063/SGJ Mayor Arh Dulkadir menyampaikan kami akan berada di tengah-tengah masyarakat dan kami sebagai satuan kewilayahan akan membantu kesulitan-kesulitan yang di hadapi oleh masyarakat di sekitar kami, dengan adanya Patroli tersebut minimal dapat mengurangi tindakan kejahatan dan pencurian tanaman Cabe, Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi perintah harian KSAD.

Hal senanda juga di sampaikan Dandim 0617 Majalengka Letkol Inf Andik Siswanto melalui Danramil 1704 Talaga, Kapten Inf Karomaeni menjelaskan, bahwa kegiatan patroli tersebut merupakan salah satu bentuk implementasi perintah harian KSAD. Kami diintruksikan harus hadir ditengah tengah kesulitan masyarakat, apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi, aksi pencurian kerap terjadi jadi pada sore hingga malam hari. Untuk itu perlu dilakukan penjagaan dengan patroli keliling di perkebunan cabai milik warga di situasi waktu yang dianggap berisiko terjadinya aksi pencurian terjadi. Sementara itu, perangkat desa setempat, Maman Abdurahman mengapresiasi atas tindakan responsif yang dilakukan prajurit TNI Kodim 0617 Majalengka terhadap kondisi yang dirasakan oleh petani cabai saat ini. Maman mengatakan, adanya kegiatan patroli dari petugas gabungan tersebut, kini para petani cabai merasa lega sebab lahan perkebunannya terlindungi dari aksi pencurian yang marak belakangan ini terjadi. Kini para petani tidak merasa khawatir lagi. Dengan demikian, saya mewakili masyarakat sangat berterima kasih pada petugas dari prajurit TNI Kodim 0617 Majalengka yang telah mau melakukan patroli di perkebunan cabai.
(***)